

BOLETÍN DE PRENSA No. 538 ->>

Anuncia su presidente la donación de cerca de 900 mil pesos para esta causa.

La Fundación UAA encabezará los esfuerzos de recaudación de fondos para la construcción del Campus Sur, con la campaña “Dona un metro cuadrado para tu universidad”, en la que se pretende integrar a todos los sectores de Aguascalientes, según informó el presidente de esta agrupación, Teodoro Olivares Ventura.



Olivares Ventura, sostuvo que con ésta y otras acciones responden al llamado hecho por el rector, Mario Andrade Cervantes, a toda la comunidad universitaria para contribuir en el proyecto de crecimiento de la Institución que fue presentado recientemente y que responde la necesidad social de ampliar la oferta educativa de nivel superior en la entidad.



Al anunciar la puesta en marcha de esta campaña, anunció que la Fundación aportará los recursos necesarios para la construcción de dos aulas en el nuevo plantel, lo cual representa un monto cercano a los 900 mil pesos, obtenidos durante el último año de trabajo de esta organización.

En este sentido dijo que la campaña que realizarán los integrantes de la Fundación consistirá en recurrir a las organizaciones sociales, empresariales, comunidades y colonias de la ciudad para obtener aportaciones que puedan sumar a este proyecto de crecimiento que traerá beneficios para toda la comunidad.

Teodoro Olivares, comentó que con esta campaña se recibirán aportaciones económicas de cualquier cantidad, sin embargo se enfatizará la participación del sector productivo, profesionistas independientes y egresados a quienes se les pedirá la donación de un metro cuadrado de construcción con valor calculado en 7 mil 400 pesos, así como la opción de aportar lo correspondiente al costo de un aula cuyo valor se ha calculado en 447 mil pesos, o bien un edificio que costará en su edificación 11 millones 261 mil pesos.

Al respecto dijo que esta campaña iniciará de forma inmediata y los integrantes de la Fundación UAA saldrán a las calles para sumar a toda la sociedad aguascalentense a esta causa, especialmente hizo un llamado a para que la población se sensibilice y conozca la necesidad que se tiene de ofrecer educación superior a más jóvenes para impulsar el desarrollo.

También hizo especial énfasis en que este proyecto de crecimiento traerá una derrama económica importante al estado, especialmente al sector de la construcción.

Explicó que una forma de reconocimiento para todos aquellos que ofrezcan su apoyo pro construcción, será la instalación de un muro dentro del Campus Sur en el que aparecerán los nombres de los benefactores como muestra de agradecimiento de parte de la UAA.

Finalmente el presidente de la Fundación UAA mencionó que los eventos y colectas que realiza de forma permanente esta organización se destinará al Campus Sur, sin descuidar el programa que se tiene en marcha denominado “Más Becas por la UAA”, con el que se apoya a jóvenes de escasos recursos para sus estudios de licenciatura y a egresados para poder cursar estudios de posgrado en otros lugares del país o el extranjero.